

Communiqué de presse

Face à l'extrême-droite, Malakoff reste fidèle à ses valeurs !

Malakoff, le 8 juin 2021

Le 25 octobre 2020, paraissait dans un média en ligne un article sous forme d'enquête sur le groupuscule d'extrême-droite Vengeance Patriote dont l'objectif est d'entraîner ses membres au combat pour préparer l'effondrement de la République. Dans cette enquête, le chef du groupe citait alors le stand de tir de Malakoff, occupé par la section tir de l'USMM, comme un lieu d'entraînement.

Fidèles à leurs valeurs communes antifascistes, faites d'égalité, de fraternité, de solidarité, de paix, l'USMM et la Ville de Malakoff ont mis tout en œuvre pour interdire à cette personne l'accès à un équipement public communal, symbole du service public, du sport pour toutes et tous.

Alertée par la municipalité, un signalement a été fait par l'USMM en direction des autorités compétentes, préfecture et fédération sportive : nous avons appris récemment son inscription au Fichier national des interdits d'acquisition et de détention d'armes (FINIADA), ainsi que son exclusion de la fédération lui interdisant l'accès au stand.

Nous nous félicitons de ces décisions. Face à la haine et à la violence, nous ne lâcherons rien !

Le sport est vecteur de coopération, d'ouverture à l'autre et au monde, d'épanouissement, d'émancipation individuelle et collective. C'est cette vision du sport qui nous anime et que nous faisons vivre, au quotidien, à Malakoff.